

JOURNALIST

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Menghadiri Loka Karya Mini Lintas Sektor UPTD Puskesmas Klari

KARAWANG - KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID

Jul 25, 2024 - 13:37



Polres Karawang - Pada hari Kamis (25/07/2024) jam 09.30 wib bertempat di aula Puskesmas Klari Dusun Kosambi 1 Rt. 19/06, Desa Duren, Kec. Klari, Kab. Karawang. Polsek Klari Polres Karawang mengikuti Lokakarya Mini Lintas Sektor UPTD Puskesmas Kecamatan Klari.

Hadir dalam acara tersebut Kepala Puskesmas Kec Klari Hj. Nur Khoiriyah S.ST, Camat Klari diwakili Rita Julianingsih, Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.SH diwakili Bhabinkamtibmas Desa Duren Aiptu Triyono, Korwil Cambidik Sigit Sutiono, Pjs Kepala Desa Duren Engkos Kosasih dan Ibu ibu PKK Kader Posyandu.

Diawali dengan sambutan Camat Klari diwakili Rita mengatakan Kegiatan ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan setiap 3 bulan sekali yang bertujuan untuk melakukan evaluasi terhadap berbagai masalah kesehatan yang terjadi di masyarakat sehingga kedepannya dapat diambil tindakan-tindakan yang efektif dalam penanggulangan permasalahan di bidang kesehatan. dan Diharapkan dalam kegiatan ini kita lebih fokus dalam berdiskusi guna mempercepat pemecahan permasalahan kesehatan di masyarakat, sekaligus Membuka kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektor Kecamatan Klari.

Kepala UPTD Puskesmas Klari Hj. Nur Khoeriyah Menyampaikan capaian penanganan permasalahan Kesehatan di masyarakat beserta permasalahan yang terjadi seperti pelayanan terhadap kesehatan ibu hamil dan balita (kurang sadarnya warga untuk melaporkan kehamilannya, kurang sadarnya ibu dan keluarga akan kesehatan anak) Kesehatan Lingkungan, kurangnya kesadaran warga untuk memeriksakan Kesehatannya.

Disampaikan juga Informasi mengenai rujukan BPJS dan Diperlukannya sinergitas lintas sektoral dalam penangan berbagai permasalahan kesehatan di wilayah binaan Puskesmas Klari.

Pada Agenda diskusi Camat mendukung penuh pelaksanaan penanganan berbagai masalah kesehatan di masyarakat dengan meningkatkan sinergitas lintas sektoral untuk mengambil langkah-langkah kongkret penanganan permasalahan kesehatan.

“Dalam penanganan permasalahan kesehatan di wilayah Kecamatan Klari diperlukan komunikasi berkelanjutan dan sinergitas lintas sektoral untuk bergerak bersama-sama secara aktif sehingga permasalahan yang terjadi dapat terselesaikan” ucap nya

Kemudian dari Pihak Polsek Klari Polres Karawang, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K.,S.H.,M.H dan Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.S.H yang sambutannya diwakili Personil Bhabinkamtibmas Desa Duren Polsek Klari Aiptu Triyono mengatakan bahwa kami polri tetap mendukung penuh berbagai kegiatan yang dilakukan oleh UPTD Puskesmas Klari dalam penanganan kesehatan masyarakat melalui Bhabinkamtibmas dan Polisi RW yang ada di masing masing desa binaan.

“Mari kita tetap mengedepankan sinergitas antar instansi dalam pelaksanaan penanganan kesehatan di masyarakat” Ucapnya

Mengakhiri sambutannya, pada intinya Polri khususnya Polsek Klari Polres Karawang akan mendukung sepenuhnya program program dari Puskesmas untuk mengentaskan permasalahan kesehatan yang ada, akan mensosialisasikan kepada warga binaan se Kec. Klari terkait program pengentasan permasalahan

kesehatan. Pungkasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M